

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Gerak Pramuka

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.sukabumi.jendelaIndonesia.com)

Aug 15, 2023 - 11:57



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan Gerak Pramuka

Sukabumi, 15 Agustus 2023 - Dalam upaya untuk mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, Aiptu Subandi, dan Babinsa Sertu Ludi Suherman, melaksanakan kegiatan sambang

warga pada hari Selasa, 15 Agustus 2023. Kegiatan ini berlangsung sejak pukul 10.45 Wib hingga selesai, di Kp. Cijengkol Rt.006/002 Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Aiptu Subandi dan Sertu Ludi Suherman turut ambil bagian dalam menjalin tali silaturahmi dengan warga masyarakat. Kegiatan ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara aparat keamanan, yakni Bhabinkamtibmas dan Babinsa, dengan seluruh lapisan masyarakat. Selain itu, kesempatan ini dimanfaatkan untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada warga.

Aiptu Subandi dalam kesempatan tersebut mengimbau kepada warga untuk senantiasa menjaga ketertiban dalam lingkungan mereka. Ia juga mengingatkan tentang pentingnya kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas yang dapat terjadi di sekitar mereka. Warga diminta agar tidak ragu untuk melaporkan segala kejadian yang dianggap mencurigakan atau mengganggu keamanan kepada Bhabinkamtibmas.

Tidak hanya sebagai ajang berbicara, kegiatan sambang warga ini juga menjadi sarana bagi warga untuk berbagi keluhan, masukan, dan saran terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Sekarsari. Aiptu Subandi dan Sertu Ludi Suherman dengan penuh perhatian menerima setiap aspirasi dari warga, guna memahami lebih baik kondisi di lapangan.

Kedekatan yang terjalin antara aparat keamanan dan masyarakat melalui kegiatan seperti ini sangatlah penting dalam menjaga stabilitas dan kedamaian di lingkungan setempat. Kehadiran Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam kehidupan sehari-hari masyarakat diharapkan dapat menciptakan rasa aman dan nyaman, serta membangun kerjasama yang sinergis dalam menjaga kamtibmas.

Kegiatan sambang warga ini sekaligus mengingatkan kita bahwa keamanan dan ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Dengan saling mendukung dan berkoordinasi, aparat keamanan dan masyarakat dapat bersama-sama menjaga keamanan dan kedamaian di Desa Sekarsari, serta menciptakan lingkungan yang harmonis bagi seluruh warga.